

Servicio de Salud Magallanes

Reconocen a funcionarios en el Día Mundial de la Seguridad y Salud en el Trabajo

● El servicio junto a Mutual de Seguridad, conmemoró la fecha reconociendo a los trabajadores que han demostrado un compromiso excepcional en la prevención y el bienestar de sus colegas.

Crónica
 periodistas@elpinguino.com

En el marco del Día Mundial de la Seguridad y Salud en el Trabajo, el Servicio de Salud Magallanes, junto a Mutual de Seguridad, conmemoró esta fecha destacando a funcionarios que han demostrado un compromiso excepcional con la seguridad y el bienestar de sus colegas.

El evento, liderado por el Departamento de Seguridad y Salud en el Trabajo, tuvo como objetivo resaltar la labor de quienes contribuyen activamente a la prevención de accidentes y enfermedades laborales. A través de información, difusión y coordinación de actividades preventivas, el servicio ha promovido un entorno laboral más seguro, convirtiendo a los propios trabajadores en protagonistas del autocuidado.

La directora del Servicio de Salud Magallanes, Verónica Yáñez, destacó la relevancia de este reconocimiento, señalando que cuatro funcionarios fueron homenajeados por su apoyo y colaboración en el ámbito de la seguridad laboral. "Si bien contamos con comités paritarios, estos funcionarios se han destacado especialmente en la promoción de medidas de seguridad en sus lugares de trabajo. Además, hicimos un homenaje especial a Luis Vergara, quien ha de-

dicado 47 años de su vida profesional al servicio, demostrando un compromiso inquebrantable con la seguridad y la excelencia", señaló Yáñez.

Los funcionarios distinguidos en esta jornada fueron Luis Vergara y Jorge Kuimer, de la Subdirección de Recursos Físicos; Carla Peranchiguay, de la Subdirección de Gestión de las Personas; y la colaboradora externa Jacqueline Oyarzún.

Además, la Mutual de Seguridad, a través de su gerente Luis Bradasic, destacó la labor de Jorge Álvarez y Daniela Núñez, profesionales encargados de implementar políticas de seguridad dentro del servicio. En un gesto de reconocimiento institucional, la Mutual entregó una distinción a Verónica Yáñez, valorando la gestión de seguridad en la Red Asistencial y el compromiso asumido por la institución bajo la premisa de que la seguridad laboral es un esfuerzo colectivo.

Cabe recordar que, en 2003, la Organización Internacional del Trabajo (OIT) proclamó el 28 de abril como el Día Mundial de la Seguridad y la Salud en el Trabajo. Esta celebración busca promover entornos laborales seguros, saludables y dignos, sensibilizando sobre los avances en la materia y la importancia de reducir accidentes y enfermedades ocupacionales.



Un aspecto de la jornada del Día Mundial de la Seguridad y Salud en el Trabajo.



ATENCIÓN



SERVICIOS FUNERARIOS

Contamos con servicios funerarios para pensionados IPS, AFP, Compañías de seguros, Dipreca y Capredena.

SERVICIOS DESDE COPAGO \$0

WWW.FUNERALESANDANA.CL

funerales_andana
Funerales Andana
+56 9 9640 2827
Armando Sanhueza # 298
info@funeralesandana.cl